

Fundador y Director General: René Serrano García

Choque entre 3 vehículos deja un muerto en Zinapécuaro

12 ▶

SAPA inicia limpieza de coladeras y bocas de tormenta

8 ▶



Sostiene reunión Mesa de Seguridad en Zitácuaro

2 ▶



Participa Zitácuaro en el Festival Michoacán de Origen

5 ▶



Brigadistas atienden incendio forestal en Juárez y Tuxpan

6 ▶

Sostiene reunión Mesa de Seguridad en Zitácuaro

-Refuerzan la seguridad en toda la ciudad y alrededores, el Ejército, GN, Fiscalía y Policía Michoacan.

Zitácuaro, Mich., a 5 de mayo del 2022.- La Mesa de Seguridad en Zitácuaro, conformada por la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Policía Michoacán, Fiscalía Regional y el Ayuntamiento, encabezado por el alcalde

Cultivos no registran daños por temperaturas altas en el municipio

- Llama Agronomía y Medio Ambiente Municipal a campesinos a cuidar el agua y racionalizar los riegos

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Hasta ahora las altas temperaturas y las ondas de calor que se han registrado en el municipio, no han causado afectaciones a los cultivos que se producen en las distintas zonas de Zitácuaro, así lo informó el Secretario de Agronomía y Medio Ambiente, Pedro Mondragón Lopez.

En entrevista, dijo que cultivos cuyo riego depende del agua de la Presa del Bosque no han tenido problemas, esto se debe a que este cuerpo de agua aún conserva un buen nivel, gracias a que el año pasado logró alcanzar el 100% de su capacidad, producto de las abundantes lluvias de dicha temporada.

Asimismo, recordó que en años pasados en zonas como San Felipe, Zirahuato, Carpinteros y otras comunidades que han padecido problemas de desabasto de agua, ahora no se ha tenido. Sin embargo, exhortó a campesinos a cuidar el agua, racionalizar y llevar a cabo las tareas de riesgo de forma responsable.

“Este año hasta ahora no hemos tenido daños en ninguna de las tenencias, y confiamos en que los diferentes cultivos la van a librar porque ya falta casi mes y medio para que comiencen las lluvias”, expresó.

Mientras inicia la temporada de lluvias, exhortó a las personas que se dedican a las labores del campo a utilizar el agua de riego de forma responsable, no abusar, no desaprovecharla porque se debe distribuir bien para que todos tengan acceso a ella. Al hacerlo se garantiza el buen desarrollo de los cultivos que se producen en el municipio.



Este año no hemos tenido daños en ninguna de las tenencias, y confiamos en que los diferentes cultivos la van a librar porque ya falta casi mes y medio para que comiencen las lluvias.

Toño Ixtláhuac, sostuvieron una reunión la tarde de este jueves para continuar atendiendo el tema de la salvaguarda ciudadana.

El presidente Ixtláhuac agradeció la cooperación de los mandos y estados de fuerza que conforman esta asamblea. Dijo que los esfuerzos no frenan en continuar coordinando estrategias con el propósito

de garantizar una ciudad más tranquila. Agradeció la participación activa de la población y el comercio por reactivar sus actividades cotidianas. Aseguró que dentro de los puntos abordados en la reunión, es que tanto el centro de la ciudad, como alrededores se mantendrán resguardado por todas las corporaciones.

Agregó que independientemente de que la dirección de la seguridad pública está a cargo del Gobierno de Michoacán, su administración seguirá brindando los derechos laborales de los policías y continuará la inversión en tecnología, capacitación y armamento.



Dijo el presidente municipal que los esfuerzos no frenan en continuar coordinando estrategias con el propósito de garantizar una ciudad más tranquila.



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.



JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
 Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
 TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com

PLANES TELCEL
Max Sin Límite

Mamá

necesita la Red más veloz

Cámbiate a Telcel

Y TE DAMOS

TRIPLE DE
GIGAS

 ILIMITADAS

¡Durante todo tu contrato!

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura y Velocidad

EVONET
Distribuidor Autorizado



Al portarte a Telcel y contratar un plan Telcel Max Sin Límite participante (abierto o consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes (MB) adicional igual al doble de la cantidad incluida en el plan; durante todo el plazo fijo del contrato (18, 24 y 30 meses en Planes Telcel Max Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en plazo fijo. Los MB se otorgan de forma mensual. Los MB otorgados por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se perderán. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida para el plan contratado. Al cancelar el servicio o realizar un cambio de plan se perderá la promoción. Promoción no acumulable con otras promociones que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto, CDMX, Edo. Mex., Hidalgo y Morelos al 31 de mayo del 2022. Información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL, SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUERAN LOS INDICES Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERÁN SOMETERSE LOS PRESTADORES DE SERVICIO MÓVIL, vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones: Folios: 225848, 225879, 225871 y 225872.

Enaltece Bedolla tradición y cultura con Festival Michoacán de Origen

El Gobernador inauguró el escaparate regional que se realizará hasta el próximo 21 de mayo en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia.



En este escaparate, la ciudadanía y los visitantes encontrarán la cultura y tradición de más de 60 municipios; además de productos michoacanos, cocineras tradicionales, artesanías.

SEE pide a escuelas dar facilidades a los alumnos entre 12 y 14 años para ir a vacunarse

Morelia, Michoacán, a 4 de mayo del 2022.- La Secretaría de Educación del Estado (SEE) hace un llamado a maestros y directivos para que se brinden las facilidades a los alumnos entre 12 y 14 años que les permitan acudir a vacunarse con la primera dosis anti COVID-19.

Ello, luego de que la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM) anunciara que será este miércoles el primer día de vacunación para este sector en Michoacán.

La jornada se realizará con el biológico de Pfizer, de 8:00 a 15:00 horas en 14 municipios. En Morelia la sede de vacunación es en Ciudad Universitaria; en Pátzcuaro podrán acudir a la Unidad Deportiva Municipal, mientras que en Tacámbaro será en la Unidad deportiva "La Carolina" y en el Auditorio Municipal.

En Uruapan las sedes son la Unidad deportiva "Hermanos López Rayón" y la Escuela Secundaria Técnica No. 30, en Taretan se podrán vacunar en el Sindicato Azucarero, en tanto que en Charapan será en el Centro de Salud.

Para los adolescentes de Cherán la sede es la Casa de la Cultura; y en Zamora es el Estadio Municipal. En Nahuatzen podrán acudir al nuevo Auditorio de Nahuatzen; y en Peribán a la unidad deportiva "La Joyita". También en Nuevo Urecho, Los Reyes, Tingambato y Ziracuaretiro, habrá jornada, en sus respectivos auditorios municipales.

Para registrarse y descargar el formato de vacunación está habilitada la plataforma <https://mivacuna.salud.gob.mx/>.



La SEE hace un llamado a maestros y directivos para que se brinden las facilidades a los alumnos entre 12 y 14 años que les permitan acudir a vacunarse con la primera dosis anti COVID-19.

comercio, juegos mecánicos, cultura, industria, Pueblos Mágicos y mucho más", citó el mandatario, quien estuvo acompañado de su esposa Grisela Tello Pimentel y sus hijos.

Ramírez Bedolla enfatizó la importancia que tiene el Festival Michoacán de Origen para las familias michoacanas, ya que después de dos años de pandemia tienen la oportunidad de vivir una experiencia que brinda un evento de esta magnitud que reúne desde cocineras tradicionales hasta las manos mágicas de las y los artesanos y productores del estado.

"Todas y todos están invitados a esta gran fiesta familiar para que se diviertan los michoacanos", expresó.

En el corte del listón inaugural, estuvo presente el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, así como integrantes del Gabinete Legal y Ampliado, el director de la APEAM, Armando López Orduña, presidentes municipales, representantes de cámaras empresariales y el diputado Fidel Calderón Torreblanca.

Morelia, Michoacán, 5 de mayo del 2022.- * Acompañado de la alegría y entusiasmo de las y los michoacanos, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inauguró el Festival Michoacán de Origen 2022 en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia.

Compartió que, en este escaparate, la ciudadanía y los visitantes encontrarán la cultura y tradición de más de 60 municipios; además de productos michoacanos, cocineras tradicionales, artesanías, entre otras actividades.

"Hoy es un día de fiesta, queremos enaltecer todas las joyas, atractivos, gastronomía, cocina, artesanía, municipios,

Hagamos cultura de paz

P. Agustín García

Nuestra sociedad, vive siempre la necesidad de promover la paz en todos los ciudadanos, ya qué podemos ver tanta injusticia y eso nos puede hacer caer en la desesperanza y en consentir los deseos de venganza. Sin embargo, cada uno de nosotros hemos recibido una educación ética y moral desde nuestro hogar, que nos invita a vivir en los valores y a promoverlos en la sociedad.

Quando nos proponemos promover una cultura de paz, debemos iniciar por su definición: es un conjunto de valores y conductas que rechazan la violencia y procuran evitar los conflictos. La propuesta básica se centra en la solución de los problemas mediante el diálogo y el respeto.

Se hace cultura de paz cuando:

1. Debemos aprender a escuchar a los demás, escuchar sus opiniones y respetarlas, aunque no coincidan con las nuestras.
2. Buscamos solucionar los conflictos a través del diálogo, nunca con la violencia o alzando la voz.
3. Aprender a cultivar la confianza en los demás mediante la sinceridad.
4. Pedir las cosas por favor y saber agradecer cada vez que alguien hace algo por nosotros.
5. Evitar las palabras de odio por palabras de reconocimiento y valoración.
6. Establecer acuerdos claros con los familiares, los vecinos, los compañeros de estudio y trabajo y los amigos, con el fin de fortalecer los lazos y evitar conflictos.
7. Tratar de ponerse en el lugar del otro para comprender sus necesidades, sus sentimientos y sus reacciones.
8. Respetar a las personas de manera integral
9. Contribuir a dar respuesta a los problemas de la comunidad.
10. Participar siempre en las actividades en favor de la sociedad.

Son muchas las acciones que podemos realizar para promover y generar una cultura de paz.

No podemos dejar de lado una participación democrática, que nos ayude a fortalecer los lazos de amistad, que nos de la oportunidad de respetar a cada persona sin caer en el escándalo por sus defectos y al contrario apoyarnos de todas las virtudes y cualidades de cada ciudadano, para crear normas que nos ayuden en la convivencia y que unidos apoyemos una educación en valores para cada ciudadano.

Es muy necesario que, trabajemos arduamente por la igualdad de oportunidades, en los diferentes ámbitos sociales. Esto es tan necesario para curar las heridas sociales y acabar con los rencores de injusticia y de maldad.

Toda esta educación para la paz, inicia desde la familia en el hogar. No pretendamos dejar esa primera fase de educación para las instituciones encargadas de impartir justicia, ésta tarea es y será una de las obligaciones de los padres de familia y debemos asumirla con gran responsabilidad.



Que menores de 6 años completen su esquema de vacunación, pide SS

- Enfermedades como tétanos, tosferina, poliomielitis, sarampión son prevenibles



Para fortalecer estas acciones se alista la Semana Nacional de Salud, estarán dirigidas a menores de 6 años, mujeres embarazadas y adultos, que tengan pendiente alguna.

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Jurisdicción Sanitaria No 3 exhorta a madres de menores de 6 años, que los lleven a vacunar para que tengan completo su Esquema Nacional de Vacunación y prevengan enfermedades que dejan secuelas graves.

Por ejemplo, el tétanos, tosferina, poliomielitis, sarampión y rubeola, son enfermedades que se pueden prevenir con una vacuna, de no recibirla el menor puede tener secuelas, como no poder caminar o hasta la muerte.

De esto, Ricardo López Tinoco, Coordinador de Epidemiología, señaló que todos los Centros de Salud, así como clínicas rurales y clínicas del Sector Salud disponen de estos biológicos y están dotados de personal capacitado para atender a quien los solicite.

En entrevista, aseguró que para fortalecer estas acciones se alista la Semana Nacional de Salud, estarán dirigidas a menores de 6 años, mujeres embarazadas y adultos, que tengan pendiente alguna.

“Hay que saber que existen estas enfermedades que son prevenibles con una vacuna, entonces si no las tiene, un niño puede adquirirlas y al ser peligrosas puede dejarle secuelas que van desde no poder caminar, fibrosis pulmonar o incluso la muerte”, expresó.

López Tinoco, agregó que cada módulo de vacunación de clínicas rurales o Centros de Salud, están a cargo de personal capacitado, en este caso las

enfermeras son expertas en saber que vacunas le hacen falta a un niño, en caso que sean más de 5 no hay problemas en aplicárselas el mismo día, para evitar molestias mayores se colocan a una distancia una de otra.

Conformarán Coro Infantil Municipal

- Registro se está haciendo en la biblioteca Melchor Ocampo

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Dirección de Educación Municipal, lleva a cabo la conformación del Primer Coro Infantil Municipal, que pretende reunir las voces de niños de diferentes escuelas de nivel básico del municipio.

Por el momento, se realiza la visita a las escuelas para dar a conocer la convocatoria, y hasta ahora los resultados han sido positivos, los maestros que han escuchado la información se han pronunciado interesados.

En entrevista, el Director del Coro, Carlos Guillermo Garduño Vera, precisó que este proyecto músico cultural va dirigido para niños de 7 a 12 años.

Los interesados pueden registrarse en la Biblioteca Pública Melchor Ocampo, en un horario de 9 de la mañana a 2 de la tarde y de 5:00 a 7:00, el proceso es gratuito los únicos requisitos es tener interés, contar con aptitudes, tener una voz sana, buen color de voz; para ello se les hace una evaluación para determinar si son aptos.

Asimismo los que se registren deberán respetar un reglamento, ya que esto es base para tener disciplina de quienes sean parte del coro. Esta oportunidad, dijo el director, no es sólo para niños que estudian por la mañana, sino también para quienes acuden a la escuela por la tarde. La idea es tener un buen número de menores en el coro.

Garduño Vera, comentó que la idea es contar con 60 niños, armar el coro y comenzar de inmediato los ensayos, a largo plazo se espera tener un buen proyecto musical que pueda tener presentaciones en Zitácuaro, la región y en el estado.

Recordó que en el coro que dirigió hace algunos años, con mucho trabajo se logró rendir frutos importantes y presentarse en muchos lugares. Ahora es una dinámica diferente pero es una de las actividades que se realizan post pandemia y que pretenden involucrar a los niños en los temas culturales.



Los interesados pueden registrarse en la Biblioteca Pública Melchor Ocampo, en un horario de 9 de la mañana a 2 de la tarde y de 5:00 a 7:00, el proceso es gratuito.

Participa Zitácuaro en el Festival #Michoacán de Origen

Se inauguró el Festival Michoacán de Origen, un evento cien por ciento familiar donde más de 40 municipios exhibirán sus riquezas culturales, gastronómicas, artesanales, productos de origen y empresas locales, además cuenta con área para conciertos, expo industrial, área comercial y juegos mecánicos.

En la zona gastronómica, Zitácuaro, esta debidamente representado con siete grupos de cocineras tradicionales, que ofrecen platillos típicos de nuestro municipio.

En la zona de productos y del origen, presentamos productos representativos de nuestro municipio como: Guayaba, zarzamora, blueberries, aguacate, chile habanero, plantas de ornato y nuestro típico pan dulce. Además nos acompañan productores locales como: Malunlife con productos orgánicos de moringa y Ruced productor de miel.

La delegación zitacuarensis fue abanderada por el L.M.I Jorge Armando Rubio Monroy, Secretario de Negocios, Inversión y Turismo, el Director de Cultura, el Lic. Jorge Giancarlo Pineda, la Directora de Medio Ambiente, Ing. Yunuen García Tellez, el Director de Turismo, Lic. Alejandro Salazar Hurtado y la Coordinadora de Comunicación del municipio, Lic. Diana Lizeth Martínez Medina.

Durante la inauguración se contó con la presencia del Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, así como con el Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez, el Secretario de Economía del Estado, Alfredo Anaya Orozco, así como alcaldes de varios municipios de Michoacán.

Todo listo para que las familias michoacanas y visitantes disfruten del 5 al 21 de mayo, de este gran escaparate cultural, artesanal y gastronómico.

Con acciones concretas, el Ayuntamiento de la Heroica, en coordinación con sus Secretarías, llevan un poco de Zitácuaro y su historia a la mano de los ciudadanos.

#GobiernodeSoluciones #SolucionesenGrande #FestivalMichoacanddeOrigen #SECNEYTU #HeroicaZitacuaro



La delegación zitacuarensis fue abanderada por el L.M.I Jorge Armando Rubio Monroy, Secretario de Negocios, Inversión y Turismo y otros funcionarios municipales.

Realizamos estudios de Electroencefalograma

apoyamos tu economía



Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur



Dr. Gervith Reyes
neurología / cirugía de columna

Previa Cita en:
Bulevar Pán. No. 110
Dist. Cuicatlan
H. Zitácuaro, Mich.
Mora
(715)153-3767

Atención de diversas áreas, ofrecerán instituciones de Gobierno, en el Festival Michoacán de Origen



Servicios como inscripciones a cursos, pago de impuestos, presentación de denuncias, venta de productos y trámite de licencias, se podrán realizar en el Festival Michoacán de Origen.

Morelia, Michoacán, 5 de mayo del 2022.- Servicios diversos como inscripciones a cursos, pago de impuestos, presentación de denuncias, venta de productos y trámite de licencias, entre otros, se podrán realizar del 5 al 21 de mayo en el marco del Festival Michoacán de Origen. La Fiscalía General del Estado (FGE) habilitó un módulo para brindar atención especializada y recibir las denuncias de

aquellas personas que hayan sido víctimas de algún hecho delictivo. A través de la Fiscalía Regional de Morelia atenderá un stand de recepción ubicado en el Salón Magnolia del Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo).

En la Zona de Origen (segunda planta del ExpoCentro), a cargo de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), la Coordinación del Sistema Penitenciario oferta productos elaborados por hombres y mujeres privados de su libertad, entre estos: muebles, bisutería, huaraches, cuadros, cinturones y carteras de pita. El dinero de la venta se le entregará de manera íntegra a los internos. Este espacio estará operando en los stands 59 y 60.

A su vez, la Secretaría de Finanzas y Administración ha dispuesto un módulo especializado para la expedición de licencias y permisos de conducir; este servicio se ofrece en el stand 47.

El Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí Financia) brinda información para adquirir financiamiento en modalidades Microcrédito y crédito MiPyMe, con montos desde 3 mil hasta 350 mil pesos y tasa de interés desde 12

hasta el 24 por ciento sobre saldos insolutos. El Instituto de la Juventud Michoacana (Ijumich) ofrece un espacio hasta por tres días, para que los jóvenes expongan y vendan sus creaciones a los miles de michoacanos que se darán cita; el único requisito es que sean artesanos o artesanos y tengan entre 18 y 29 años.

A su vez, el Instituto de Capacitación para el Trabajo de Michoacán (ICATMI), exhibe productos realizados por sus estudiantes, como prendas de vestir, juguete tradicional, lencería, joyería, decoración de uñas, bocadillos, y, para los niños ofrecerá masoterapia, estilismo, así como actividades didácticas correspondientes a la especialidad de Asistente Educativo. De igual manera, se realizarán inscripciones a los cursos que arrancan el 16 de mayo.

El Ayuntamiento de Morelia participa a través de la Dirección de Ingresos de la Tesorería con un módulo para pago de impuesto predial, los siete días de la semana. También habrá exposición y venta de dulces típicos, mezcales, artículos de cuidado personal, figuras de madera pintadas a mano, productos a base de miel, orgánicos para cuidado personal, elaborados por 12 productores apoyados por la Secretaría de Fomento Económico (Sefeco).

El Festival Michoacán de Origen se llevará a cabo del 5 al 21 de mayo en las instalaciones del Centro de Convenciones y Exposiciones de Michoacán (Ceconexpo), de 13 a 21:30 horas; el acceso es gratuito.

En Normal de Tiripetío, secretario de Gobierno reivindica el compromiso social del normalismo rural

Tiripetío, Michoacán, 4 de mayo de 2022.- El normalismo rural es un baluarte, por lo que tendrá todo el respaldo del Gobierno del Estado para avanzar en el fortalecimiento de la educación como motor de transformación en Michoacán.

Así lo manifestó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, al visitar la Escuela Normal Rural "Vasco de Quiroga" de Tiripetío, en donde reiteró la convicción del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de respaldar y reconocer la labor del normalismo rural en la lucha histórica en defensa de la educación pública, gratuita y universal para todas y todos.

"Estamos convencidos de la lucha histórica que han tenido las normales rurales, es una convicción permanente de nuestro gobernador el reconocer e impulsar la defensa de la educación pública", afirmó.

Al hacer un recorrido por las instalaciones, y constatar las necesidades de la comunidad académica y estudiantil, Torres Piña refrendó el compromiso del Gobierno del Estado de atender a todos los sectores siempre con respeto y diálogo en la búsqueda de acompañar y resolver sus inquietudes.

"En la medida de nuestras posibilidades vamos, como lo hacemos con todos los sectores, a apoyar y atender a esta institución, refrendamos nuestro compromiso de respeto a su labor en el sistema educativo", expresó.

Para los próximos días se prevén una serie de actividades con motivo del Aniversario número 100 de la creación del normalismo rural en nuestro país, que tuvo su origen en Michoacán.



En la medida de nuestras posibilidades vamos, como lo hacemos con todos los sectores, a apoyar y atender a esta institución, dijo Torres Piña.

Brigadistas atienden incendio forestal en Juárez y Tuxpan

Morelia, Michoacán a 06 de mayo de 2022.- La Comisión Forestal del Estado de Michoacán (Cofom), informó que brigadistas atienden dos incendios forestales activos en los municipios de Juárez y de Tuxpan.

El director de la Cofom, Rosendo Antonio Caro Gómez, explicó que desde las primeras horas de este viernes, combatientes forestales acudieron en dos puntos de calor para el combate el fuego en las localidades de Los Lampazos y El Jazmín, en Tuxpan y un segundo en el Ejido Zicata Grande, paraje La Gloria, del municipio de Juárez.

Como parte del protocolo para la atención de incendios forestales, detalló que los brigadistas realizan brechas cortafuego para evitar que las llamas se extiendan, posteriormente, controlar el fuego, y seguido se inicia con las labores de liquidación y enfriamiento de la zona.

De enero a la fecha suman 429 incendios y 10 mil 570 hectáreas afectadas, con 710 brigadistas que trabajan los 365 días del año para prevenir y detectar a tiempo los incendios forestales.

Finalmente, Rosendo Caro exhortó a la ciudadanía a no actuar por cuenta propia, mantenerse alejados de las llamas y reportar cualquier incendio de inmediato al Centro Estatal del Manejo de Fuego en los teléfonos: 443125043, extensión 305 o al 911.



Desde las primeras horas de este viernes, combatientes forestales acudieron en dos puntos de calor para el combate el fuego en las localidades de Los Lampazos y El Jazmín.

Inaugura Bedolla área deportiva y de atención médica del Sistema Penitenciario



El mandatario conoció las principales funciones y servicios que se tienen para atender, de manera digna e integral, a trabajadores y a quienes están bajo resguardo Penitenciario.

Morelia, Michoacán, 4 de mayo del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el coordinador del Sistema Penitenciario del estado, Ignacio Mendoza Jiménez, inauguraron el Centro de Adiestramiento de Artes Marciales y la Unidad Médica y de Bienestar, para servicio del personal administrativo, operativo y familiares directos. En visita de supervisión de acciones realizadas para el fortalecimiento del Sistema Penitenciario, el mandatario conoció las principales funciones y servicios que se tienen para atender, de manera digna e integral, a trabajadores y a quienes se encuentran bajo resguardo del Sistema Penitenciario. De esta manera, se explicó que de octubre a la fecha, se han generado economías e inversiones por más de 20 millones de pesos

para mejoras y equipamiento de los centros penitenciarios, de los cuales, 280 mil pesos se destinaron para la rehabilitación del gimnasio o Centro de Adiestramiento de Artes Marciales y 350 mil pesos, para la Unidad Médica y de Bienestar.

Sobre esta última, se informó al Gobernador que ahí se brinda atención médica, odontológica, psicológica, de nutrición y farmacia para el personal operativo y administrativo adscrito al Sistema Penitenciario, así como a sus familias, además de que se realizan prefiltros para elementos de nuevo ingreso logrando ahorros por 1 millón 620 mil pesos, en los últimos seis meses, ya que se evita que los mismos asistan al C3 y se

realice un gasto innecesario si repudian sus evaluaciones.

Ramírez Bedolla, también hizo entrega de material como pistolas de balas de goma, de descarga eléctrica, una ambulancia, un camión tipo Rino blindado con nivel siete que soporta balas de calibre 50 y cuenta con espacio en su parte trasera para diez personas, dos en la parte delantera y uno más en la parte de arriba de la escotilla, el cual brinda seguridad perimetral en los diversos traslados que se efectúen con el vehículo.

Antes de concluir el recorrido por las instalaciones, el mandatario estatal observó una demostración del trabajo que realizan los caninos de la Coordinación para detectar drogas o armas que pudieran ser introducidas a las instalaciones y saludó al personal y a familiares de elementos que perdieron la vida en el cumplimiento de su deber.



Conoce los estacionamientos para el Festival de Origen de Michoacán 2022

Morelia, Michoacán, 4 de mayo del 2022.- El Gobierno del Estado informa que, el acceso al Festival de Michoacán de Origen, que se realizará en el complejo del Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia (Ceconexpo), será completamente gratuito y para la comodidad de los asistentes, se habilitaron tres estacionamientos aledaños al recinto.

Los cajones, que ofrecerán seguro contra robo de vehículos, iluminación, limpieza diaria y personal de vigilancia uniformado y con gafete, se ubicarán a un costado del restaurante Camilas, sobre Av. Ventura Puente y dos más adicionales al lado del Casino Caliente, sobre Av. Camelinas.

Es importante señalar que los estacionamientos tendrán un costo de 50 pesos y un horario de las 13:00 a 22:00 horas.

Finalmente, se invita a las y los michoacanos a que disfruten de este primer Festival completamente familiar ya que no se permitirá el ingreso y venta de bebidas alcohólicas, además de que se contará con un área didáctica especial para los niños y las niñas, ubicado en la plata baja del Expo Centro y, en los jardines del complejo habrá juegos mecánicos con precios accesibles.

Ahh Chingá...!

La pandemia de Coronavirus ha causado la muerte de casi 15 millones de personas en todo el mundo, según estima la OMS, lo que representa una cifra tres veces mayor que lo reportado oficialmente. Los 14.9 millones de muertes incluyen "muertes directamente atribuidas al COVID-19 que se informaron a la OMS, muertes indirectamente asociadas con la pandemia debido al impacto más amplio en los sistemas de salud y sociedad", aseguró el departamento de datos de la OMS. Los cálculos están hechos del primero de enero de 2020 hasta diciembre de 2021.

La OMS estima en casi 15 millones las muertes por coronavirus en el mundo.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía
Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios

- M.A.P.A.
- Electrocardiograma
- Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años **¡Chécate!!**

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

Temor se apodera de los zitacuarenses, la ciudad se muestra desierta

- Comercios cerraron y unidades colectivas dejaron de funcionar



A causa de los hechos violentos de este miércoles, la ciudad quedó prácticamente desierta, pues todos los comercios tanto fijos como formales dejaron de trabajar.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de mayo de 2022.- Luego de los hechos violentos de este miércoles, la ciudad quedó prácticamente desierta, pues ante el miedo que se generó, todos los comercios tanto fijos como formales dejaron de trabajar y la mayoría del transporte público suspendió el servicio. Ante la incertidumbre que se generó,

CNTE toma oficinas de Administración de Rentas

- En solidaridad al movimiento del Sistema homologado

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación CNTE, Grupo Poder de Base tomaron las oficinas de la administración de Rentas y paralizaron los servicios que brinda esta oficina.

La acción provocó momentos de tensión, ya que cuando representantes del magisterio arribaron al lugar, se encontraron con contribuyentes que en ese momento esperaban que la oficina abriera para realizar trámites vehiculares; al final les dejaron cerrar la oficina y se retiraron bajo la condición que el día lunes serán atendidos, para ello se hizo una lista.

En entrevista Alexis Jaramillo integrante de la Coordinación Regional de la CNTE, expuso que esta toma de oficinas se hace en apoyo a trabajadores del sistema homologado del nivel medio superior y superior, pues tienen adeudos de 8 bonos pendientes y otros trámites administrativos. A la fecha no ha habido ofrecimientos ni disposición para solucionar el problema por parte del Gobierno del Estado.

En este sentido, convocó a los responsables de esta área de la Administración Estatal, a ver con seriedad el problema, iniciar las mesas de negociación de inmediato ya que por la falta de pago se ha iniciado un paro indefinido de labores en instituciones de educación media superior y superior.

Asimismo pidió a los ciudadanos que se ven afectados por este tipo de acciones a tener paciencia, pero sobre todo a ser empáticos, ya que nadie trabaja sin recibir el pago respectivo. Y como trabajadores ya han esperado mucho tiempo que les liquiden dicho adeudo, y se trata de 8 bonos, cada uno representa al menos 50 mil pesos.

De acuerdo a la planeación de la actividad, la toma de rentas como en ocasiones anteriores estuvo prevista a realizarse de las 8:00 de la mañana a las 2:00 de la tarde



Alexis Jaramillo de la CNTE, expuso que esta toma de oficinas se hace en apoyo a trabajadores del sistema homologado del nivel medio superior y superior.

las fuerzas municipales, estatales y federales, inclusive el algunas azoteas.

En todas las escuelas de la ciudad, principalmente en las del centro se generó caos y algunos padres de familia que estaban a la espera de sus hijos se metieron al interior, en otros casos los directivos decidieron retrasar la hora de salida hasta que las condiciones de seguridad mejoraran, esto como parte de los protocolos.

Asimismo decidieron por suspender las clases hasta el día lunes para no poner en riesgo a los alumnos, ya que la situación sigue tensa en todo el municipio.

Mientras tanto patrullas de corporaciones policíacas de todos los niveles continúan con recorridos por toda la ciudad.

ciudadanos optaron por protegerse y se retiraron para resguardarse en sus casas. Calles, y sitios después de las 2:00 de la tarde lucen completamente vacías.

El incidente, en el que resultaron lesionadas tres personas, entre ellos un familiar del alcalde ocurrió alrededor de las 12:50, por lo que ocasionó un caos, pues es la hora en que salen de clases las escuelas primarias y secundarias.

La zona donde se ubica el sanatorio Memorial se vió fuertemente custodiada, por

SAPA inicia limpieza de coladeras y bocas de tormenta

- Son 250 en las colonias y 56 en el centro de la ciudad

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Previo a la temporada de lluvias, el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado (SAPA), comenzó la limpieza y desazolve de todas las rejillas y bocas de tormenta de la zona urbana.

La acción denominada "Soluciones preventivas de temporadas de lluvias" comenzó este viernes y durará aproximadamente un mes, en este lapso se piensa atender 250 rejillas que se encuentran en las diferentes colonias y 56 que están ubicadas en el centro de la ciudad.

Los encargados de estos trabajos son personal del organismo operador que están integrados en brigadas que irán recorriendo uno a uno estos sitios, y reportes que hagan los ciudadanos.

Al respecto, Elías González Merlan, titular del SAPA, precisó que las rejillas son la parte superior, mientras que las bocas de tormenta son secciones rectangulares que se encuentran en el interior y tienen la función de conducir el agua que escurre de las vialidades, llevarla hacia colectores y estos a su vez la llevan a partes dónde no causan problemas.

Explicó que cuando éstas están saturadas por arena, grava, basura y ramas, bloquean el paso y en lugar de circular, se quedan, se acumulan y ocasionan encharcamientos, así como la posibilidad de inundaciones. Son una molestia para todos.

En este sentido, González Merlan recomendó a los ciudadanos, no tirar basura, y recoger material que tengan a las afueras de su casa, ya que cuando lleguen las lluvias serán arrastrados y vendrán a ocasionar afectaciones a todos los Zitacuarenses.

Agregó que si hay algún caso en particular, el ciudadano lo puede reportar por varias vías, ya sea en llamada telefónica al 1531221, mensaje de WhatsApp 7152177911, messenger en la página Sapa Zitacuaro, en la App La Heroica, así como en las propias oficinas.



En un mes se piensa atender 250 rejillas que se encuentran en las diferentes colonias y 56 que están ubicadas en el centro de la ciudad.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDO LECTOR: SABE USTED O CONOCE COMO SER DUÑO DE SUS PROPIAS EMOCIONES. PORQUE HAY TEMPORADAS DIFÍCILES Y DÍAS SIN RESPUESTA EN LOS QUE EN VANO BUSCAS AVANZAR. Por lo que te recomendamos esto. SI me siento deprimido CANTARE. Si Me siento triste REIRÉ. Si Me siento enfermo redoblaré mi trabajo. SI Siento miedo me lanzare adelante. SI Me siento inferior, vestiré ropas nuevas y elegantes. SI Me siento inseguro levantaré la voz. SI Me siento pobre pensare en la riqueza futura. SI Me siento incompetente recordare éxitos pasados. SI Me siento inseguro recordare mis metas. SI se apodera de mí la confianza excesiva, recordare mis fracasos. SI Me siento inclinado a entregarme a la buena vida, recordare hambres pasadas. SI Me siento complaciente recordare a mis competidores. SI Disfruto de momentos de grandeza, recordare momentos de vergüenza. SI Me siento todo poderoso, intentare detener el viento. SI Alcanzo grandes riquezas, recordare una boca hambrienta. SI Me siento orgulloso en exceso, recordare un momento de debilidad. SI Pienso que mi habilidad no tiene igual contemplare las estrellas... CUMPLIO AÑOS La C.P. GABRIELA SÁNCHEZ MUÑOZ, (Gaby) Y Fue felicitada por sus queridos padres la Enf. Sandra Muñoz García y Arturo Sánchez García como de sus hermanos la Maestra July y del Dr. Danhi Arturo Sánchez Muñoz y de sus sobrinos consentidos y familiares. Igualmente fue festejada por un grupo de compañeros de trabajo que le ofrecieron su Pastel. ¡FELICIDADES MI BABY!... AI CUMPLIR AÑOS El Lic. HUGO HERNÁNDEZ SUAREZ Recibio felicitaciones amorosas de su esposa, hijos y de su mamá la maestra Nubia Suarez que le desearon los mejores deseos en este su día., igualmente recibio estas mismas de hermanos,



AL CUMPLIR AÑOS EL LIC. HUGO ALBERTO HERNÁNDEZ SUAREZ Fue ¡FELICITADO! Por su esposa, hijos, hermanos, familiares y amistades.



CUMPLIO AÑOS El señor RAMIRO FRANCO GUTIÉRREZ Y Fue felicitado por su esposa Ma. Elena Jaramillo, hijos, nietos, familiares y amistades. ¡FELICITACIONES ;



CUMPLIO AÑOS EL DR. HUGO ALEJANDRO MEDINA LÓPEZ Director del Hospital Regional de la S.S. A. y recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa Martha, hijos, nietos y compañeros de trabajo.



EL LIC. NICOLÁS HERNÁNDEZ (NICO) CUMPLIO AÑOS Y Fue felicitado y festejado por su esposa Connie por su papá Don Nicolás, hermanas, sobrinos y familiares. ¡FELICIDADES NICO!

sobrinos y familiares como de un grupo de amistades del ámbito político y social., uniéndonos a estas la que esto escribe. ¡FELICITACIONES LIC. HUGO!... CUMPLIO AÑOS El Dr. HUGO ALEJANDRO MEDINA LÓPEZ Y fue festejado por su esposa la Enf. Martha Chacón de Medina de sus queridos hijos y nietos. Ofreciéndole una comida en su honor en conocido Restaurante, encontrándose el cumpleaños feliz rodeado de su hermosa familia y desde luego apago la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES DR. MEDINA!... Monterrey, N.L., CUMPLIO 13 AÑOS Mi hermosa sobrina DEVANNY ORTIZ FUENTES Y fue festejada por sus queridos padres el Ing. Edgar Ortiz y de la T.S. Karla Guadalupe Fuentes Flores que le organizaron su fiesta acompañada de un grupo de compañeritas de la escuela. Recibiendo felicitaciones y los mejores deseos de ellas y de familiares. Los que esto escribimos, te deseamos todo lo mejor. ¡FELICIDADES HERMOSA!... El conocido Zitacuarenses JOSÉ RAMIRO FRANCO GUTIÉRREZ CUMPLIO AÑOS Y Recibio felicitaciones y los mejores deseos de su esposa Elena Jaramillo de Franco como de sus queridos hijos, nietos y familiares que lo felicitaron en este su día. Y desde luego le fue celebrado este su cumple años al lado de toda su familia, apagando las velitas de su Pastel. ¡FELICIDADES SEÑOR FRANCO!... Ixtapa, Zihuatanejo., La famosa Cantante BARBARA QUINTERO AI CUMPLIR AÑOS Recibio con mucho cariño y amor felicitaciones de sus queridos hijos en este su día., así mismo recibio los mejores deseos de su mamá la señora Ma. Elena, de hermanos, sobrinos, familiares y de amistades que la estiman



Monterrey N.L., CUMPLIO 13 AÑITOS Mi sobrina DEVANNY ORTIZ FUENTES Y Fue festejada por sus padres Edgar Ortiz, Karla Guadalupe Fuentes y hermanos. ¡FELICITACIONES MI DEVANNY!



La conocida Cantante JANE CRUZ CUMPLIO AÑOS Y Fue ¡FELICITADA! Por su hijo, familiares, Fans y amistades.

y aprecian, deseándole todo lo mejor. Los que esto escribimos te deseamos los mejores parabienes. ¡FELICIDADES BARBARITA!... CUMPLIO AÑOS JORGE TONATIUH JUÁREZ MORA Jefe de Recursos Humanos del Hospital Regional. S.S.M. Recibio felicitaciones de su esposa y familiares que le desearon los mejores parabienes, igualmente recibio muestras de amistad y afecto de compañeros de trabajo. Los que esto escribimos esperamos lo hayas pasado muy feliz. ¡FELICITACIONES JORGE!... AI CUMPLIR AÑOS La C.P. MARTHA GONZÁLEZ AYALA Tempranamente fue felicitada por su mamá, hermanos y familiares que le desearon todo lo mejor., igualmente, recibio felicitaciones de compañeros de la Asociación de Contadores-Zitácuaro., en especial la felicitan Ana Adelina Paz Alanís y Eva Reyes. ¡FELICIDADES MARTITA!... CUMPLIO AÑOS El Lic. NICOLÁS HERNÁNDEZ (NICO) Y Recibio felicitaciones amorosas de su esposa la Maestra Connie Ruiz, de sus queridos hijos y en especial de su señor padre Nicolás Hernández Perdomo de hermanas y sobrinos., así mismo también fue felicitado y festejado por compañeros de trabajo de la Oficina Recaudadora de Rentas y que desde luego le ofrecieron su Pastel. Los que esto escribimos nos unimos a estas felicitaciones también. ¡FELICIDADES NICO!... La conocida Cantante JANE CRUZ CUMPLIO UN AÑO Más de vida y recibio felicitaciones de su hijo y familiares que le desearon todo lo mejor en este su día., igualmente recibio parabienes de amistades y fans., Y que creemos también apago la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES JANE!... Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «LA MEJOR MAESTRA EN LA VIDA ES LA EXPERIENCIA, TE COBRA CARO PERO TE EXPLICA BIEN» ¡SEAN FELICES!...



AL CUMPLIR AÑOS JORGE TONATIUH JUÁREZ MORA, Jefe de Recursos Humanos del Hospital Regional fue ¡FELICITADO! Por su familia y compañeros de Trabajo de la S.S.M.



La C.P. MARTHA GONZÁLEZ AYALA AI CUMPLIR AÑOS Fue felicitada por su mamá, hermanos y familiares y compañeros de la Asociación de Contadores. ¡FELICIDADES MARTITA!



CUMPLIO AÑOS La Contadora GABRIELA SÁNCHEZ MUÑOZ (GABY) Y Fue ¡FELICITADA! Y festejada por su mamá Sandra Muñoz, hermanos, familiares y compañeros de trabajo.



La famosa Cantante BÁRBARA QUINTERO CUMPLIO AÑOS Y Recibio felicitaciones de sus hijos, de su mamá Ma. Elena, hermanos, familiares y amistades. ¡FELICIDADES BARBARITA!

Inclusión, debe ser la forma de asumir la vida: Diputado Víctor Zurita

-Una de las principales causas de la marginación de las personas con discapacidad, es que nuestras leyes mismas no están pensados para personas con una condición diferente



Una de las principales causas de la marginación de las personas con discapacidad, es que nuestras leyes mismas no están pensados para personas con una condición diferente.

La inclusión debe ser la forma de asumir la vida, en donde el respeto a los derechos de todas y todos y sus posibilidades de desarrollo se den por igual, recaló el diputado Víctor Zurita Ortiz, presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

En ese sentido, el diputado integrante del Grupo Parlamentario de Morena, refirió que desde el ámbito Legislativo existen grandes retos para que exista una cultura de la inclusión a todo nivel, empezando por el ámbito del quehacer público.

“Una de las principales causas de la marginación de las personas con discapacidad, es que nuestras leyes mismas no están pensados para personas con una condición diferente”.

Recordó que actualmente, existen leyes nacionales e internacionales que protegen los derechos individuales de las personas con discapacidad, entre ellas la

disposiciones establecidas en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, facultado por la Organización de las Naciones Unidas impulsado por México, la Ley General de las personas con discapacidad, así como guías para la inclusión laboral de personas con discapacidad.

“Resulta muy importante situar normativamente a quienes vivimos en condición de discapacidad como sujetos de derecho, estableciendo la obligación a cargo del Estado de atender nuestras demandas y necesidades, para que éstas sean cubiertas de forma que podamos alcanzar la igualdad de oportunidades con respecto al conjunto de los ciudadanos”.

Víctor Zurita subrayó que los datos de la Organización Mundial de la Salud, reportan que alrededor de un 15% de la población mundial, es decir, mil millones de personas, viven con algún tipo de discapacidad, y luchan día a día para que se generen las condiciones para aportar su talento y valores a la sociedad.

“La inclusión no debe ser un concepto aspiracional, debe ser un cambio de paradigma y sobre todo un cambio de las políticas públicas, para que se garantice a las personas con discapacidad una participación activa en la sociedad”, recaló.

Presenta Bedolla, reforma para modificar la ley que regula uso obligatorio de cubrebocas



La reforma se pide porque en Michoacán se han aplicado un total de 6 millones 650 mil dosis de vacuna anti Covid-19 y un millón 700 mil refuerzos, y a que el 86% de la población ya está vacunada.

públicos como privados, debido a la baja exponencial de casos positivos de Covid-19, así como de defunciones, y a que la ocupación hospitalaria es menor al 1%.

Ello sumado a que en Michoacán se han aplicado un total de 6 millones 650 mil dosis de vacuna anti Covid-19 y un millón 700 mil refuerzos, y a que el 86% de la población ya está vacunada, y dio comienzo la inmunización a los menores de 12 a 14 años, para dar cumplimiento al Plan Nacional de Vacunación.

Es de destacar que este proyecto de decreto incluye

Morelia, Michoacán, 5 de mayo del 2022* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla presentó al Congreso local, una iniciativa con proyecto de decreto por el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones a la ley que regula el uso del cubrebocas en el Estado de Michoacán.

“Como está por ley el uso obligatorio de cubrebocas no podemos como Ejecutivo, mediante un decreto, establecer que ya no se utilice en espacios públicos, por eso presentamos la iniciativa al Congreso para que se actualice” destacó el mandatario.

Lo anterior, dijo conforme a lo que determinó el Consejo de Seguridad en Salud de Michoacán para eliminar el uso del cubrebocas en espacios abiertos, tanto

un artículo transitorio que faculta al Ejecutivo y a las autoridades sanitarias para que, en caso de aumento de contagios, casos confirmados o defunciones, nuevamente vuelva el uso obligatorio del cubrebocas.

Es de recordar que, con fecha 20 de enero del 2021, se publicó en el Periódico Oficial del Gobierno Constitucional de Michoacán de Ocampo, el decreto legislativo 508, mediante el cual se expide la ley que regula el uso obligatorio de cubrebocas teniendo como objetivo, garantizar el derecho a la protección a la salud para prevenir y combatir la transmisión y riesgos de contagio del virus SARS-CoV-2, durante el tiempo que permanezca la emergencia sanitaria.



FUNERALES ROMERO
Contigo Siempre

Asistencia inmediata las 24 hrs
los 365 días del año.

“Resuelve por anticipado lo inevitable”



funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO
Adquiere hoy y paga poco a poco,
precios congelados y sin intereses.

| | |
|--|--|
| Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439 | Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439 |
|--|--|

Descuentos en trámites para formalizar empresas, convienen Sedeco, Colegio de Notarios e Instituto Catastral y Registral

-Los interesados deberán atender la convocatoria que emitirá la Sedeco, el próximo lunes 9 de mayo de 2022

Morelia, Michoacán, 6 de mayo del 2022.- Para impulsar la formalidad y constitución legal empresarial, en favor de emprendedores y Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPyMes), los titulares de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), del Colegio de Notarios de Michoacán y del Instituto Catastral y Registral, convinieron otorgar descuentos en la constitución de sociedades civiles o mercantiles, así como la exención del pago de derechos de inscripción en el Registro Público de la Propiedad Raíz y de Comercio, del 9 de mayo al 30 de junio.

En el evento, el secretario de Desarrollo Económico Alfredo Anaya Orozco destacó la instrucción del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de fortalecer el emprendimiento, con acciones que pongan en el centro a las y los emprendedores michoacanos.

Reiteró el apoyo a través de Espacio Emprendedor en sus sedes ubicadas en Morelia, Uruapan y Zitácuaro, para que los emprendedores realicen sus sueños; reconoció la iniciativa y el trabajo realizado por la Dirección de Desarrollo Empresarial y Economía Social en apoyo al emprendimiento e impulso a la propiedad intelectual en la entidad como nunca antes en la historia de Michoacán.

Jesús Rubén Calderón Calvillo, director de Desarrollo Empresarial y Economía Social y promotor de este beneficio, explicó que, conforme a lo convenido, las y los emprendedores o MiPyMes obtendrán un ahorro en promedio entre tres y cinco mil pesos en la protocolización de su constitución de sociedad, a cargo de los notarios, así como en la inscripción en el Registro Público de la Propiedad Raíz y de Comercio.

Para la ejecución de dicho programa, el lunes 9 de mayo se publicará la convocatoria con las bases y requisitos para acceder al beneficio, en las redes sociales de la Sedeco, y a partir de ese momento se comenzarán a recibir las solicitudes.

El presidente del Colegio de Notarios de Michoacán, Octavio Peña Miguel añadió que, como aportación a la reactivación económica, los 191 notarios cobrarán 3 mil pesos incluyendo I.V.A., a las empresas que les canalice la Sedeco, lo que representará para las mismas un ahorro estimado de 3 mil 500 pesos.

Explicó que la expedición de un acta constitutiva normal con capital mínimo, que son 50 mil pesos, tiene un costo estimado de 6 mil pesos, por lo que el ahorro estimado es del 50 por ciento.

Por su parte, el director del Instituto Registral y Catastral José Alfredo Flores Vargas anunció que, en el periodo acordado, la institución exentará a las empresas referidas por la Sedeco, el pago de derecho por inscripción al Registro Público de la Propiedad Raíz y de Comercio, que oscila entre seiscientos y dos mil pesos, dependiendo del número de socios que integran la sociedad.

Precisó que este beneficio lo aplicarán las siete coordinaciones regionales del Instituto y la sede central de la Dirección de Registro Público de la Propiedad, "la de Registro de Comercio se encuentra descentralizada y ahí también se podrán hacer los trámites correspondientes".

Cabe señalar que, así como en septiembre el Gobierno de Michoacán tiene establecido el Mes del Testamento, ahora mayo y junio se establecerán como meses del Emprendedor y de la Propiedad Intelectual.



El lunes 9 de mayo se publicará la convocatoria con las bases y requisitos para acceder al beneficio, en las redes sociales de la Sedeco y empezar a recibir solicitudes.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

El producto de moda, el producto de novedad.

Las ganas de que resuelvan nuestros problemas nos han llevado a creer en cosas y situaciones inverosímiles. Vivir fuera de la realidad tiene sus consecuencias que en primera instancia denota distintos grados de ignorancia. Estar alejados de la ciencia, de la comprobación o la toda luz de razón nos lleva continuamente a prácticas equivocadas, a condiciones deplorables, a gastos innecesarios y por supuesto el desagradable sabor de la mentira, el desfalco o el fraude.

Mientras más se ignora, mayor es la posibilidad de ser víctimas de aquellos que con toda desfachatez prometen mediante alguna parte de una planta, un árbol o un animal, se curaran todos los males que les quejan, los buenos y los malos, los del bien y los del mal, aquellos que ningún médico a curado o cuyos efectos le hacen sufrir irremediadamente. Los charlatanes reúnen a círculos enormes de personas en los centros de los pueblos o ciudades, y aunado a lo que dicen y a la creencia férrea de fé; se beben pocimas, se consumen los preparados o se realiza el ritual para matar la enfermedad.

Personalmente he sido testigo del grado de seguidores que en los mercados o tianguis reúne un hombre que lleva con él una víbora como mascota y al lado un tronco de un árbol que fue descubierto como el hilo negro, cuyas cualidades curativas abarcan desde un callo hasta la diabetes, y que con solo beber mejora de inmediato y que además será a bajo costo, lo que desde luego con algún ápice de razón no puede suceder.

Siendo un respetuoso de herbolaria mexicana, del estudio y de las plantas medicinales, no podría más que invitar a cerciorarnos fehacientemente con quien que si conozca sobre los remedios prehispánicos existentes y procuramos, pero nunca se podría aceptar la charlatanería o el abuso del dolor, la amargura, preocupación o angustia de la que se es presa cuando una enfermedad nos invade o afecta a algún ser querido.

En la naturaleza encontramos la cura prácticamente a todos nuestros males, pero solo podemos tener acceso a esta información con los sabios, que generalmente son las y los abuelos, a quienes les llevó toda una vida conocer, para qué sirve cada una de las plantas.

No puedo pedir que se mida la desesperación, tampoco que se encuentre gobernanza encontrándonos en trances por estar en riesgo la vida propia o la de alguien más, sin embargo, en lo posible hay que darnos tiempo para tomar un respiro, mantenernos alertas frente a aquellas o aquellos abusivos que enterándose nuestras penas quieren vender la idea mágica del bienestar por unos cuantos pesos.

Si bien lo que se transmite en el radio o en televisión tiene la cualidad de ser responsabilidad de quien lo dice o lo recomienda, prácticamente en todas las vías de pago de este tipo de difusoras, se escuchan y ven, a quienes además a manera de mercadotécnica, usan las palabras como "hermanos", "fe" o "magia" que les vienen bien para hacer qué, cual feligreses, hombres y mujeres asistan a determinado sitio en el que se les dará "lectura al futuro o al pasado" para encontrar "la felicidad".

En la actualidad es preocupante que estaciones de radio o canales de televisión comerciales, se les permite, por tanto tiempo o con cotidianidad incluir en su programación contenido dirigido a mujeres y hombres que viven en el sufrimiento y que de algún problema pequeño o grave y que se les pretendan vender soluciones mágicas. El instinto de gobernación encargado de la supervisión de la programación, además de permitir que salgan a la luz solo con la leyenda que deslinda responsabilidad a los dueños de televisoras y radiodifusoras, deberían de exigir de las mismas, una mayor calidad de la programación, que desde luego incluyen, sesiones de psicología, apoyo escolar o médico, con invitación a visitar las instancias gubernamentales o privadas con capacidad probada, o los médicos homeópatas o naturistas, cuya experiencia y conocimiento respalde una cura real, y se evite el timo o la trampa.

Es cierto que todo tiene una razón de ser como elemento en la vida, pero no es justificable la existencia de los que abusan y envuelven a cualquiera por vivir en la penuria.

Los ciudadanos hoy, más que nunca, debemos estar alertas y reconocer que la luz llega mediante el estudio, que la naturaleza es sabia y los abuelos sabrán decirnos de su experiencia qué planta o animal palea algún mal, pero sobre todo la ciencia y sus avances permiten y favorecen que lo que antes nos llevaba directo a la muerte, hoy pueda ser curable, tratado y eliminado de nuestro ser.

Frente a cada gente que se presente en la vía pública, llegue a la colonia con carro de sonido, o lo que se anuncie en radio o televisión como el dador de salud, o la cura mágica para el juanete o la ceguera, dude, investigue y hasta cerciorarse consuma, no antes.



Choque entre 3 vehículos deja un muerto en Zinapécuaro

El percance tuvo incluye un trailer, en la autopista México-Guadalajara

Zinapécuaro, Mich.- 5 de mayo de 2022.- Un accidente en el que estuvieron involucrados tres vehículos, uno de ellos tráiler, dejó un muerto y varios daños materiales sobre la Autopista México-Guadalajara, dentro del municipio de Zinapécuaro, informaron fuentes policiales.

El percance ocurrió este jueves a la altura del kilómetro 198. Uno de los automotores siniestrados es un BMW, color blanco, con placa PJP508, en cuyo interior yacía el ahora finado, quien fue identificado como José Cruz G

Las otras unidades involucradas son un tractocamión Kenworth, color rojo con plataforma amarilla y lámina 250BR3; así como una pipa de la marca International, color blanco.

Trascendió de manera extraoficial que el vehículo BMW perdió el control y se impactó contra el tráiler rojo, este a su vez se estrelló contra la pipa. El incidente fue alertado al número de emergencias, luego llegaron los bomberos locales y paramédicos, quienes confirmaron el deceso de José.

Asimismo, unos patrulleros realizaron labor de abanderamiento y después los especialistas de la Fiscalía Regional efectuaron las averiguaciones respectivas. Al final, el cadáver fue trasladado a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.



Uno de los automotores siniestrados es un BMW, color blanco, con placa PJP508, en cuyo interior yacía el ahora finado, quien fue identificado como José Cruz.

Mientras pedaleaba, ciclista muere de un aparente infarto

Zacapu, Mich.- 04 de mayo de 2022.- Un ciclista regresaba a su vivienda, cuando aparentemente sufrió un infarto, tras lo cual lamentablemente perdió la vida, según se supo en la cobertura noticiosa.

Al respecto se pudo establecer que la noche del pasado martes, el hombre pedaleaba en el camino de las canchas de la zona industrial VISCOFAN (antes Celanese), cuando se desvaneció.

Algunas personas, de inmediato solicitaron la presencia de paramédicos, acudiendo elementos de la Cruz Roja Zacapu, mismos que al revisar al afectado confirmaron que carecía de signos vitales.

Trascendió que el ahora occiso respondía al nombre de Eulalio S. de 48 años de edad quien aparentemente se dirigía a su domicilio en la colonia Manantiales de esta demarcación de Zacapu.

El personal de la Fiscalía General del Estado encomendó a sus expertos, la recolección de indicios y de testimonios, sobre el lamentable suceso.

Tres personas rescatadas de incendio en Apatzingán



Corporaciones de auxilio y seguridad rescataron a un adulto y dos menores de edad de un hogar que ardía en llamas en el municipio de Apatzingán.



Condena el ayuntamiento de Zitácuaro cualquier tipo de violencia que arrebate la paz y tranquilidad ciudadana

El Gobierno Municipal de Zitácuaro condena cualquier tipo de violencia que arrebatara la tranquilidad y la paz a la ciudadanía y que se ha convertido lamentablemente en un evento frecuente en toda la entidad y gran parte del país.

Esta mañana, en un acto de violencia fue víctima el hermano del presidente municipal; con esto se pone de manifiesto que la violencia alcanza a todos sin distinciones, ni investiduras. Este evento ratifica el compromiso de esta administración municipal de trabajar con la consigna de que todo ciudadano merece un municipio garante del Estado de Derecho.

Ante la articulación de ejes de prevención y sanción en el ámbito municipal, con el inminente respaldo de los estados de fuerza estatal y federal. Se conmina a las instancias judiciales a que se sumen desde su ámbito a participar activamente en la sanción y esclarecimiento de éste y todos los demás hechos ocurridos en nuestro municipio.

Refrendamos el compromiso para redoblar esfuerzos, sumar acciones y estrategias coordinadas que conlleven a atender la urgente demanda de la población de percibir un ambiente más seguro en Zitácuaro. No desistiremos, en este Gobierno de Soluciones trabajamos incansablemente todos los días en la construcción de una sociedad más pacífica y con sentido humano.

Armada de México aseguró casi 2 mil kilos de cocaína en Lázaro Cárdenas

Lázaro Cárdenas.- 05 de mayo de 2022.-Un aproximado de mil 954 kilogramos de clorhidrato de cocaína fueron decomisados por la Secretaría de Marina a través de la Armada de México, esto en la costa de Lázaro Cárdenas, Michoacán.

Información oficial señala que en el operativo mencionado fueron aseguradas también dos embarcaciones menores y se realizó la detención de ocho presuntos delincuentes relacionados al hecho.

Las acciones ocurrieron a 75 millas náuticas de la costa de Lázaro Cárdenas, luego de que personal adscrito a la Décima Zona Naval y Octava Región Naval, con apoyo de una aeronave, detectaron las dos embarcaciones antes mencionadas, mismas que emprendieron la huida al percatarse de la presencia de la autoridad.

Derivado del hecho se dio la persecución de ambas embarcaciones, lo que llevó al aseguramiento de la sustancia y de cinco sujetos en la primera embarcación y tres en la segunda.



Las acciones ocurrieron a 75 millas náuticas de la costa de Lázaro Cárdenas, luego que personal de la Décima Zona Naval y Octava Región Naval, con apoyo de una aeronave, detectaron dos embarcaciones.

Apatzingán, Mich.-3 de mayo de 2022.- Bomberos y Agentes de la Policía Municipal, rescataron a un adulto y dos menores de edad de un hogar que ardía en llamas en el municipio de Apatzingán.

El siniestro ocurrió durante la noche de este martes en las inmediaciones de la colonia Babilonia, donde vecinos al notar humo y fuego llamaron al número de emergencias. Posteriormente acudieron elementos de

Protección Civil Municipal, con una pipa de bomberos y también se acercó una unidad de la Policía Municipal, quienes se coordinaron para auxiliar al propietario y dos menores, sin que se reportaran heridos.

Los primeros indicios señalan que el incendio se debió a un cortocircuito sin embargo serán las autoridades quienes determinen las causas oficiales del siniestro.